
Da Mitteilungen und Anfragen nicht vorlagen, bedankte sich die Vorsitzende bei den 

Ausschussmitgliedern und bei der Verwaltung für die konstruktiven Beratungen und 
schloss die Sitzung. 
 
 


